

24Jam

Dandim 0826 Pamekasan Beri Pengarahan Prajurit Dan PNS

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.24JAM.CO.ID

Jan 2, 2023 - 13:02



PAMEKASAN - Komandan Kodim 0826 Pamekasan Letkol Inf Ubaydillah memberikan pengarahan kepada Prajurit dan PNS Kodim 0826 Pamekasan usai Upacara Bendera di Aula Makodim 0826 Pamekasan, Senin (02/01/2023).



Mengawali arahannya Letkol inf Ubaidillah mengingatkan kepada seluruh anggota agar menjaga diri dan keluarga agar terhindar dari bencana.

Dalam arahannya Letkol inf Ubaidillah menyampaikan bahwa sebentar lagi akan memasuki tahun politik dimana TNI harus bersikap netral.

"Tahun 2024 adalah tahun politik, saya tidak menghendaki prajurit saya bermain politik atau tidak nitral," ucap Letkol Inf Ubaydillah.

"Jangan menjadi prjurit yang murahan karena sejumlah uang lalu memihak atau mendukung salah satu parpol," tegasnya.

Lebih lanjut, Dandim menyampaikan bahwa prajurit Kodim 0826 Pamekasan harus tetap solid menjadi prajurit yang tangguh, modern, berwawasan kebangsaan dan dicintai rakyat sesuai Visi dan Misi dari Angkatan Darat.

"Babinsa harus menguasai wilayah dan mempengaruhi tokoh-tokoh yang ada di wilayahnya," tuturnya.

"Keberadaan Babinsa harus bisa diharapkan dan berguna bagi masyarakat," lanjutnya.

Menghadapi situasi wilayah yang rawan bencana Letkol Inf Ubaydillah menekankan agar prajurit selalu siaga dan sigap.

"Jajaran Kodim 0826 Pamekasan harus siap baik personel maupun materil dalam menghadapi bencana, sehingga saat terjadi bencana anggota sudah tau apa yang harus dilaksanakan," terangnya.

Mengakhiri arahannya Dandim 0826 Pamekasan memberikan beberapa penekanan diantaranya; Sinergitas TNI-POLRI-Pemda diperlukan untuk mewujudkan stabilitas keamanan wilayah. Kehadiran TNI-AD harus dapat bermanfaat dan diharapkan oleh seluruh masyarakat. Tidak ada prajurit yang bermain judi online dan bijaksana dalam menggunakan media sosial.

Hadir dalam pengarahan Ws. Kasdim 0826 Pamekasan Mayor Cpl Suwardi, Para Danramil Jajaran, Para Pasi Kodim, seluruh Prajurit dan PNS Kodim 0826 Pamekasan. (*)